

富士見市立本郷中学校だより

学校教育目標



紫

雲

よく考え、学び、求める生徒  
豊かな心を持ち、思いやりのある生徒  
心身を鍛え、勤労と体験を重んじる生徒

「夢と感動と思いやりがあふれ、誰もが成長を実感できる学校」 第1号

発行責任者 富士見市立本郷中学校長 仲田和広 生徒数 1年115名 2年122名 3年117名 AB4名 合計358名

## 保護者・地域の皆様

保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。また、保護者の皆様には、本校の教育活動に対して、ご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。すべての生徒が本郷中の生徒でよかったと思えるように保護者や地域の方々と手を携えて取り組んで参りたいと考えておりますので、引き続き温かいご支援とご協力をお願いいたします。

### 入学式 校長式辞 一部抜粋

…皆さんは、将棋の棋士として現在ご活躍されている藤井聡太さんという方を知っていますか。…つい最近、わずか二十歳という若さで将棋のタイトル「六冠」を達成したプロ棋士です。…5歳で将棋を初め、小学校3年生で既に相当の実力をお持ちだったようです。しかし、対局で負けると将棋盤を抱えて大声で泣き叫ぶほど悔しかったそうです。将棋の学習には、当時流行し始めたA. I. を用いていましたが、A. I. に考えさせた手を覚えるのではなく、徹底的に自分で考えていたそうです。藤井聡太さんの師匠は、「彼の強さの秘密は「悔しがる力」と「地味で非効率な勉強方法」だ」と、雑誌の対談で答えています。…将来の夢や希望を叶えるために、小さい頃から負けると本気で泣くくらい打ち込み、地道な努力を積み重ね才能を磨いてきた人なのだなど、ほんの少し身近に感じますね。…そこで、皆さんに多い中学校生活にするために取り組んでほしいことを四つお話します。

一つ目は、…「どのような人間になりたいのか」を考え、「それを実現するために、いつまでに、何を、どれだけできるようにしよう」と、より具体的な目標を立ててください。… 二つ目は、目標が定まったならば、必ず挑戦し、成功体験を得るとともに、時には「悔しさ」も味わってください。… 三つ目は、凡事徹底です。…更に「ありがとうございます」という感謝の気持ちを常に持てること。… 四つ目は、奉仕活動です。…

### 本郷中学校 学校教育目標

「夢と感動と思いやりがあふれ、  
誰もが成長を実感できる学校」

ひたむきな生徒たちの笑顔あふれる本郷中学校

#### めざす生徒像

- よく考え、学び、求める生徒
- 豊かな心を持ち、思いやりのある生徒
- 心身を鍛え、勤労と体験を重んじる生徒

#### めざす学校像

- ◆生徒が安心して生活でき、  
意欲をもって学習に取り組める学校
- ◆豊かな心と学力・体力を育む学校
- ◆地域・保護者の負託に応え、  
地域に信頼される学校

### 校長自己紹介

本校2年目を迎えました なかだ かずひろ 仲田 和広 です。よろしく  
お願いいたします。専門は理科です(ただし、中学時代の好きな教科は、数学でした)。

私の理想とする学校は、生徒たちにとって「今日が楽しく、明日が待たれる学校」です。生徒が、自分を認められる集団でのびのびと生活し、お互いに刺激し合い切磋琢磨し、日々何かを身に付け、そのことを誰かに話したくて仕方がなくなる学校です。

私は、この学校の実現のために、左記の「めざす生徒像」「めざす学校像」を、本郷中学校の教職員全員に浸透させます。そして、教職員組織の力を発揮し、保護者や地域の皆様のお力添えもいただきながら、日々の教育活動を充実させていきたいと考えます。

どうぞよろしくお願いいたします。